

### **+ Inauguran oficinas sindicales, dispensario médico y salas velatorios en Cananea**

**Cananea, Son., 2 de diciembre de 2024.- Más de 2 mil trabajadores cetemistas y sus familias tienen ya una Casa Sindical dónde ser atendidos de manera digna y permanente en Cananea, al inaugurarse nuevas instalaciones.**

**Los sindicalizados ya acuden a las nuevas oficinas y confirman la disposición de salas velatorio y dispensario médico, de la sección 08 del Sindicato Minero CTM de Buenavista del Cobre.**

**Este patrimonio material de los mineros ha sido posible, se reconoció, gracias al liderazgo del dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Minero Metalúrgica (CTM), Javier Villarreal Gámez y a la permanente gestión del secretario de la sección 08, Martín Díaz Borboa, ante los directivos de Grupo México, así como a las valiosas aportaciones de cada uno de los Mineros sindicalizados.**

**“Estas obras son lo más palpable, muestra de que trabajando unidos nada nos detiene. El sindicato lo formamos todos y es para servicio de todos y el patrimonio que se construye es de todos”, expresó Díaz Borboa, al formalizar la entrega de instalaciones.**

### **RECONOCEN AVANCE EN LAS METAS**

**Javier Villarreal Gámez recordó cómo, poco a poco, se avanzó para conseguir este objetivo.**

**Narra que hace “apenas unos 2 o 3 años”, al iniciar funciones el comité que encabeza Martín Díaz, “se hizo una gestión importantísima” en una revisión general, para lograr el terreno, poco más de 800 metros cuadrados.**

## **Tienen los mineros espacios de atención social**

Escrito por Comunicado

Sábado 02 de Diciembre de 2023 13:47

---

**Enseguida se negoció con la empresa la recuperación del 10% de utilidades para los mineros de Cananea y en Fundición, lo que llamó una “lucha muy intensa”, pero gracias a la cual se tuvieron utilidades históricas y “ahí mismo se acordó hacer una aportación importante de cada trabajador para construir el edificio”, subraya, agregando reconocimiento a la empresa, que fue solidaria con su apoyo “y ahora ya tenemos este gran patrimonio”.**

**“Se van a dar cuenta que la aportación de todos ustedes rindió frutos, que es un patrimonio social, no sólo para los mineros, sino para toda la comunidad de Cananea”, resaltó en su exposición, y destacó que esto marcará la pauta para que la sección 08 de los mineros de la CTM Cananea, tenga una mayor participación en el desarrollo social de este importante mineral”.**

### **DEVELAN MONUMENTOS**

**La parte emotiva del día fue al develar el Monumento al Minero Incansable, en honor Jesús Vega, “El Azul”, quien a sus 80 años de edad, sigue laborando en la Mina y durante décadas se ha distinguido por su caballerosidad, vocación de servicio y alta responsabilidad en el cumplimiento del trabajo, encarnando la figura del Minero Incansable.**

**También se develó el Monumento a los Mineros Caídos, en memoria de mineros que perdieron la vida en un lamentable accidente en el 2016.**

**Atestiguaron el evento el secretario del Trabajo, Francisco Vázquez, representando al gobernador Alfonso Durazo; el presidente municipal de Cananea, Eduardo Quiroga; Julián Chavira, Director de operaciones de Buenavista del Cobre; Guadalupe Aguirre, delegada del Fonacot; así como líderes cetemistas en el Estado e invitados especiales.**